



プールにお祭りなど様々な体験を楽しんだ夏が終わり、だんだんと秋の気配が近づいてきましたが、まだまだ日中の暑い日は続いています。水分補給を行うなどして、体調管理もしっかりと行ってきたいと思います。



## ほうおんかんしゃ 報恩感謝

～みんなにありがとうを言う～



9月生まれは

3名のお友だちでした！

お誕生日おめでとう

9月 予定

◎9/15 (金) 避難訓練

◎9/18 (月) 敬老の日

◎9/23 (土) 秋分の日

同仁会には年間目標があります。くれよんクラブでは毎月の目標を基に子どもたちと関わったり、伝えるようにしています。くれよんクラブで行っている子ども達とのかかわり方を毎月のおたよりで紹介していきたいと思っています。

### 《ありがとうの気持ち》

「ありがとう」という言葉は対人関係を築くにあたって大切な言葉の一つです。大人も良い見本になれるよう普段から相手に感謝の気持ちを持ち、コミュニケーションがとれるよう心掛けていきたいものです。

どうぞ



ありがとう

◎くれよんクラブでも…

遊びややりとりの中でも『ありがとう』が必要な場面は沢山みられます。忘れてしまいそうなときは支援員が「あ…あり…」とヒントを出しながら子ども達のコミュニケーションのお手伝いをしています。



仕草や振る舞い方を身に付けて友だちや大人との円滑なやりとりにつながるとういいですね!!

感謝を言葉にするまでに、①「ありがたいことに気づく」→②「ありがたいと感じる」→③「ありがとうと言う」と3つの段階があると思います。この①が難しいと思う今日この頃です。自分が見えていないところで、知らないところで、自分のために様々なことが起きています。一見ネガティブに感じることも、その裏には様々な流れや想いがあると想像を巡らせると、「心から」感謝できるように感じます。

くれよんクラブでは、職員が子どもに関わる時、気持ちと言葉を一致させることを意識しています。これが難しいのですが…少しずつでも、心からの感謝を伝えたいと思っています。



心理士 K